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Abstract (en)
The dishwasher has a cleaning container (1) for retaining materials to be cleaned and dried, and a softening device (25) for softening water to be
applied on the materials. The softening device has a supply pipeline (43) for supplying regenerating agent i.e. regenerating salt, to the softening
device, where the supply pipeline extends into the container through an opening of the container. A feeding pipeline (41) conveys the water from the
softening device to the container and extends into the container through the opening.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Geschirrspülmaschine, insbesondere eine Haushalts-Geschirrspülmaschine, wenigstens aufweisend einen Spülbehälter
(1) zur Aufnahme von zu reinigenden und/oder zu trocknenden Spülgut und eine Enthärtungseinrichtung (25) zum Enthärten von auf das Spülgut
aufzubringenden Wassers, wobei die Enthärtungseinrichtung (25) eine Versorgungsleitung (43) zur Versorgung der Enthärtungseinrichtung (25)
mit wenigstens einem Regeneriermittel, insbesondere Regeneriersalz, aufweist, die sich durch eine Behälteröffnung (47) des Spülbehälters (1) in
den Spülbehälter (1) erstreckt, und eine Zuführleitung (41) zum Leiten von Wasser von der Enthärtungseinrichtung (25) in den Spülbehälter (1)
vorgesehen ist. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass sich durch die Behälteröffnung (47) die Zuführleitung (41) zum Leiten von Wasser in den
Spülbehälter (1) erstreckt.
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